

# Manifestation cycliste – Masse critique vendredi 22 septembre 2017 à 18h30 (précises) place de l'Étoile

Le 22 septembre est la **Journée mondiale sans voitures...** Ce n'est plus le cas en France, depuis longtemps ! Chaque soir les auto-motos tournent autour de la place de l'Étoile et s'imposent malgré le désagrément sonore, olfactif, visuel et pollutif...

Comme chaque 22 septembre depuis toujours, les cyclistes de tout Paris et sa banlieue vont se retrouver à 18h30 précises pour tourner autour de l'Étoile, et devenir le trafic. Ensuite, ce sera la plus belle descente des Champs-Élysées... **Les auto-motos à la casse, les vélos à la place !**



